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MUNICIPAL DE ASSISTENCIA SOCIAL DE SAO SEBASTIAO/SP, ocorrida no 

dia 24 de abril de 2024, às 14h00, na sala de reuniões da SEDES - Secretaria 

de Desenvolvimento Económico e Social. Participaram da Reunião de forma 

presencial os conselheiros: Ana Carla Santana Martins Silva (SEDES), Jéssíca 

Marcelo dos Santos (SEDES), Camila de Souza Laura (SEDES), Valéria da 

Costa (SEDES), Mârcia Muniz (SESAU), de forma remota os conselheiros: 

Sérgio Ricardo Hurtado (SEDES), Isabel Cristina da Costa Pereira Sanches 

(SEDUC), Lilian Grazieli da Luz Lacerda Lekevicius (SEFAZ), Sociedade Civil 

segmento Trabalhadores Sociais, Amanda Saavreda de Souza Monteiro, 

Entidades e Organizações de Assistência Social, Henrique Procópio de Moura 

(lnst. Verdescola), Ana CaroUna Umbelino (Lar Vicentino), e Fernanda Maria 

Aguair (ASPS). A reunião deu início em segunda chamada, tendo como Pauta 

01, a votação da Emenda Parlamentar do Instituto Verdescola no valor de 

R$299. 793,00 (duzentos e noventa e nove mil setecentos e noventa e três reais) 

para financiamento do Projeto "Fotografando Histórias: Olhas que conectam". A 

conselheira e Chefe de Parcerias, Jéssica Marcelo dos Santos fez a introdução, 

seguida pelo conselheiro Henrique Procópio de Moura, representante do Instituto 

Verdescola. O valor é dividido em R$176.210,00 (cento e setenta e seis mil 

duzentos e dez reais) para Custeio, onde será utilizado para Impressão de Livro 

e aquisição de 1000 Livro c/ Capa Dura- nas medidas 24 x 24 cm; Capa em 

Bobina Fotografico Fosco 240g/m2 com 4 x O cores; Laminação Fosca (Frente);; 

Miolo Fechado em Couchê fosco - comercial 250g/m2 com 4 x 4 cores; 

Laminação Fosca (Frente); e Produção de vídeo - Mini documentário para a 

divulgação e lançamento do projeto Guarda em Chambril - comercial 180g/m2 

com O x O cores; e R$123.583,00 ( cento e vinte e três mil quinhentos e oitenta e 

três reais) para Investimento, para aquisição de 04 Máquinas fotográficas 

modelo EOS Rebel T7 com lente EF-S 18-55mm IS ff - Canon; 05 Máquinas 

fotográficas modelo EOS R1 O com lente RF-S 18- 150mm IS STM - BR - Canon; 

02 Refletores tipo Iluminador Led Godox La150 190W+Softbox 140cm+ Tripé 

3,3m Cor da Estrutura Preto Cor da Luz Day - light 110V/220V; 03 

Computadores modelo IMac M3, GPU de 1 O núcleos e Neural Engine de 16 

núcleos SSD de 512 GB, 24 polegadas. Memória unificada de 8 GB Duas portas 

Thunderbolt / USB 4 Duas portas USB 3, Gigabit Ethernet, Magic Mouse, Magic 

Keyboard com Touch 1D - Inglês (EUA); e 01 HD Externo do tipo Portátil, 

Seagate, Expansion 5TB, USB, 3.0 MAC E PC, STKM5000400, totalizando o 

valor R$123.564,25 (cento e vinte e três mil reais quinhentos e sessenta e quatro 

reais e vinte e cinco centavos), houve alguns questionamentos que foram 

sanados ao longo da apresentação. Após discussão, foi aprovado por 

unanimidade, vale ressaltar que o conselheiro Henrique Procópio de Moura 

representante do Instituto Verdescola não votou por se tratar de interesse e~ 

comum. Seguindo, a Pauta 02 tratou sobre a assinatura das atas até O dia 26 d 

abril de 2024. As mesmas ficarão aos cuidados da conselheira Camila de s e 
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Económico e Social - SEDES, no Centro da Cidade. Seguindo, a Pauta 03 tratou 

sobre o Ofício nº1071/2023 do Ministério Público do Estado de São Paulo -

MPSP, que trata sobre o "Projeto Acolher - Acompanhamento da Rede de 

Acolhimento Institucional e Familiar do Município quanto ao aprimoramento ou 

ao estabelecimento/pactuação de fluxo e procedimentos intersetoriais de 

acolhimento institucional e familiar, prevendo ações articuladas prévias, durante 

e pós-acolhimento", diante disto, a conselheira Valeria da Costa informa a 

necessidade indicação de 02 conselheiros(as) para compor a comissão referente 

ao Projeto, se candidataram para representar o CMAS sem qualquer objeção 

dos demais participantes, as conselheiras Lilian Grazieli da Luz Lacerda 

Lekevicius (SEF AZ) e Ana Carolina Umbelino (Lar Vicentino). Seguindo, a Pauta 

04 tratou sobre a realização de um Diagnóstico sobre dependência química no 

município, que deverá contar com Empresa privada para realizar a ação, a 

mesma entrará em contato com os serviços da Educação, Assistência Social e 

áreas correlatas, conforme informa a conselheira Valéria da Costa. Seguindo 

para a Pauta 05, tratou sobre a possibilidade de realização de Fórum da 

Sociedade Civil a fim de entender interesse para composição deste conselho, o 

colegiado deverá estruturar a proposta para verificar realização. Após as pautas 

e discussões do dia, a reunião foi encerrada. 
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